

Hem : Le Rétro-club rassemble les vieilles mécaniques depuis 25 ans

Ce dimanche au stade Dubus, le rassemblement de vieilles mécaniques organisé depuis 25 ans par le Rétro-club de Hem a connu l'une de ses plus belles éditions.

Par Marjorie Duponchel | Publié le 21/04/2019



La 10 e balade-expo du Rétro-club hémois a bénéficié d'une magnifique journée invitant à la découverte de dizaines de véhicules de collection. Photo PIB - VDNPQR



Temps au beau fixe, vieilles décapotables, tables de pique-nique, Pin-up et passionnés de mécanique réunis dans **une ambiance vintage**, tels étaient les ingrédients du dixième rassemblement organisé à Hem par le Rétro-club ce dimanche.

Tous les deux ans depuis 20 ans, les membres de l'association créée il y a 25 ans par des potes passionnés et collectionneurs de bagnoles, proposent ce rendez-vous champêtre.

Et les habitués ne s'y trompent pas, à l'image de Corinne et Grégoire, venus en Mini et tractant un vieux Solex depuis Vendeville : « *On fait une bonne douzaine de rassemblements chaque année. À force, on s'est fait des copains de tous styles, de tous âges. Ce qui nous lie, c'est la passion !* »

PUBLICITÉ

LA CARTE PLATINUM EN MÉTAL

Carte Platinum American Express®

LA CARTE POUR RÉ À VOTRE

Conciergerie
accès à
Assurances

J'EN PROFITE

OFFRE EXCEPTIONNELLE
150€ REMBOURSÉS
DÈS 1500€ DE PENSEES**

inRoad invented by Teads

Et de la passion, il y a en avait partout autour du stade Dubus : entre les voitures, **de la traction à la dernière 205 GTI** venues là pour se faire admirer toute la journée ou quelques heures seulement, les voitures militaires, les deux-roues d'un autre temps, les **étals de pièces détachées ou d'artisanat vintage**, les discussions allaient bon train sous le regard émerveillé des gamins de 7 à 77 ans.